

Männedorf, im September 2016

DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme beim Heimgang unseres geliebten

Ernst Neuenschwander

gibt uns Trost und Zuversicht für die kommende Zeit. Herzlichen Dank all denen, die ihm so zahlreich die letzte Ehre erwiesen haben, für die liebevoll formulierten Kondolenztexte, für die Blumenpracht auf dem Grab und für die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck.

Besonders danken wir unserem Hausarzt Dr. E. Peter, dem Team im Spital Männedorf für die liebevolle Pflege und die ärztliche Betreuung, Frau Pfarrerin Marjoline Roth für die persönlichen und einfühlsamen Abschiedsworte, dem Organisten Frédéric Champion und den Musikerinnen und Musikern der Harmonie Eintracht Männedorf für die berührende Musik.

Die Trauerfamilien